

Fitch sube a 'AAA(mex)' la nota de Guanajuato

La calificadora Fitch Ratings subió la calidad crediticia de largo plazo en escala nacional al estado de Guanajuato en "AAA(mex)" de "AA+(mex)", y la perspectiva es estable.

La agencia considera que el estado mantiene un sólido desempeño fiscal y bajos niveles de endeudamiento, que se refleja en la sostenibilidad de la deuda. La calificación tiene el menor riesgo de incumplimiento respecto al resto de los gobiernos subnacionales de México.

— *Redacción*



GUANAJUATO. Mantiene un sólido desempeño fiscal.